



Pour diffusion immédiate : 28/02/2023

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LES DIRIGEANTS ET LES REPRÉSENTANTS ÉLUS DE BUFFALO APPROUVENT
LE PACTE POUR LE LOGEMENT DE L'ÉTAT DE NEW YORK DE LA
GOVERNEURE HOCHUL À LA SUITE DE LA TABLE RONDE DE L'OUEST DE
L'ÉTAT DE NEW YORK**

La gouverneure Kathy Hochul a organisé une table ronde communautaire avec des dirigeants locaux et des représentants élus à Buffalo pour discuter du pacte pour le logement de l'État de New York, la stratégie globale de la gouverneure annoncée dans le budget exécutif de l'exercice 2024 pour résoudre la crise du logement à New York et construire 800 000 nouveaux logements au cours de la prochaine décennie. Les défenseurs de cette cause ont exprimé leur soutien au plan, qui s'appuie sur la vision de la gouverneure de rendre New York plus vivable, plus accessible et plus abordable.

Le président et CEO de l'Agence de développement industriel du comté d'Érié (Erie County Industrial Development Agency, ECIDA), John Cappellino, a déclaré : « L'aménagement communautaire doit faire partie intégrante de toute stratégie de développement économique réussie ; les deux sont inextricablement liés. Il est essentiel de disposer d'une offre adéquate de logements abordables pour notre population active afin d'attirer les employeurs et de favoriser la croissance de l'emploi dans l'État de New York. L'ECIDA est heureuse de pouvoir participer à l'élaboration d'une stratégie visant à atteindre les objectifs en matière de logements de proximité pour les travailleurs locaux fixés par la gouverneure dans le cadre du pacte pour le logement. »

Rhonda Frederick, présidente et CEO de People Inc., a déclaré : « En tant que l'un des plus grands pourvoyeurs de logements abordables dans l'ouest de l'État de New York, je félicite la gouverneure Hochul pour son projet détaillé de pacte sur le logement. La gouverneure Hochul a une perspective unique sur ce qui est nécessaire pour faire avancer les dossiers en matière de logement au niveau local, car elle a été membre du conseil municipal de Hambourg, et elle comprend des choses comme le zonage et le SEQR. Toutes choses sur lesquelles nous avons travaillé avec elle dans les années 90. Il est temps que l'État de New York se dote d'un plan comme celui de la gouverneure, afin de surmonter les réactions de type "n'importe où, mais pas chez nous" que l'on rencontre dans nos communautés, et de créer des possibilités de logement pour un plus grand nombre de personnes et dans un plus grand nombre de communautés dans notre grand État. »

Le maire de la ville de Buffalo, Byron W. Brown, a déclaré : « La gouverneure Hochul comprend que pour développer notre économie, nous devons élargir notre parc de logements abordables. Le budget exécutif donne la priorité à une expansion nécessaire pour le logement, que la ville de Buffalo est impatiente de satisfaire et de dépasser. Je félicite également son administration d'avoir fourni aux collectivités les ressources nécessaires à la réalisation de cette mission essentielle. »

Le président du conseil communal de la ville de Buffalo, Darius G. Pridgen, a déclaré : « Le pacte pour le logement de l'État de New York, présenté par la gouverneure Hochul, est un autre pas dans la bonne direction pour garantir que les New-Yorkais puissent continuer à vivre et à se permettre un logement de qualité. Je pense qu'elle a entendu la population de l'ouest de l'État de New York, qui nous dit que nous sommes confrontés à une crise du logement et que ce pacte est une solution qui répond à ce besoin. En tant que défenseur des communautés à revenus mixtes et des logements abordables, je salue la gouverneure Hochul pour sa proposition, et je sais qu'elle aidera les moins fortunés et les personnes défavorisées. »

La directrice exécutive de l'Autorité municipale du logement de la ville de Buffalo (Buffalo Municipal Housing Authority), Gillian Brown, a déclaré : « En tant que directrice exécutive de l'Autorité municipale du logement de la ville de Buffalo, le deuxième plus grand organisme de logement de l'État de New York, je ne connais que trop bien les dégâts causés par la pénurie de logements dans notre État. Je soutiens avec enthousiasme le projet de pacte pour le logement proposé par la gouverneure Hochul et j'attends avec impatience l'augmentation indispensable de l'offre de logements dans l'ouest de l'État de New York, qu'il s'agisse de logements abordables ou de logements au prix du marché. »

Le maire de la ville de Niagara Falls, Robert Restaino, a déclaré : « Nous apprécions la volonté de notre gouverneure de rendre New York plus vivable et plus abordable. Son impact direct sur un problème terriblement négligé dans notre État est le reflet de son leadership audacieux. Notre ville se réjouit de pouvoir profiter de ses efforts pour améliorer notre communauté pour tous les résidents. »

Eddie Sundquist, maire de la ville de Jamestown, a déclaré : « Je remercie la gouverneure d'avoir rencontré les dirigeants communautaires et de leur avoir expliqué sa proposition de pacte pour le logement de l'État de New York. Il s'agirait d'une disposition législative transformatrice visant à relever les défis du logement dans tout l'État. J'ai hâte de poursuivre les discussions sur la meilleure façon de mettre en œuvre cette proposition dans des villes comme Jamestown. »

Le maire de la ville de Dunkirk, Willie Rosas, a déclaré : « La gouverneure Hochul a présenté une vision et un plan audacieux pour répondre aux besoins les plus élémentaires avec son pacte pour le logement de l'État de New York, afin de répondre à la demande croissante de logements de qualité, abordables et sûrs à Dunkirk et dans tout l'État, ce qui stimulera le réaménagement de notre centre-ville et notre économie

locale, alors que nos employeurs se disputent les travailleurs des États voisins. Nos citoyens et nos entreprises citent toujours l'augmentation du nombre de logements de bonne qualité comme une priorité qui arrive toujours en haut de la liste. »

Brian J. Kulpa, superviseur de la ville d'Amherst, a déclaré : « L'objectif de la gouverneure en matière de logement est ambitieux, mais réalisable. En tant que municipalités, nous devons nous concentrer sur l'augmentation du nombre de logements, parallèlement à l'augmentation des possibilités d'emploi. C'est la seule façon de nous développer en tant que région. Je soutiens pleinement le pacte pour le logement et Amherst est en bonne voie pour atteindre l'objectif de croissance de 1 % sur trois ans en l'espace d'un an. Je tiens à remercier la gouverneure de m'avoir donné l'occasion de discuter de ma vision du réaménagement de Boulevard Mall, en prenant une propriété à usage unique et en introduisant un usage mixte, qui comprendra 3 000 logements. Le plan de la ville tient également compte du succès et de la croissance de l'UB dans le développement d'un personnel qualifié que nous souhaitons voir rester dans l'ouest de l'État de New York. »

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[SE DÉSABONNER](#)